

CHAPITRE V

CONCLUSION ET SUGGESTION

A. CONCLUSION

Dans la différence de la structuration sociale, on obtient les manières et les façons de parler avec les autres personnes selon la situation et à qui on parle. On le connaît bien en appelle souvent le registre de langue.

Donc, après avoir fait l'analyse dans 30 statuts et commentaires dans le facebook des francophones, on obtient l'utilisation du registre de langue qui est variée surtout selon l'âge. Donc, on peut répondre les questions dans la formulation des problèmes du premier chapitre comme suivant :

1. Les registres de langue trouvés dans tous les statuts et les commentaires que l'auteur analyse sont trois formes. Les formes sont registre soutenu qui est utilisé plus par les vieux, le registre courant qui est dominant d'utiliser par les adultes et le registre familier qui est toujours utilisé par les ados quand ils veulent écrire en exprimant ce qu'ils veulent dire dans le facebook.
2. Les registres de langue dans cette recherche sont trois formes : soutenu, courant et familier. Dans le registre soutenu, il y a 70% des personnes âgées qui utilisent ce niveau de langue. Ensuite il existe 20% des adultes et 10% des ados qui écrivent

les statuts et les commentaires dans le facebook en utilisant le registre soutenu. Il est utilisé souvent par les plus âgés parce qu'ils ont la difficulté de s'adapter avec développement de langage aujourd'hui . Ils utilisent le registre soutenu pour parler ou écrire comme un basic langue .

Tandis que dans le registre courant, il existe 40% des personnes âgées 30% des ados et des adultes utilisent ce niveau de langue. Il est différent avec le registre familial, 50%des ados utilisent ce registre de langue.Le registre courant est une langue standard . Les ados et les adultes utilisent ce registre , mais les plus âgés est plus dominant parce qu'il utilise à parler ou écrire comme une langue standard . Ensuite il existe 30% des adultes et 20% des personnes âgées qui utilisent aussi ce niveau de langue. . Les ados utilisent plus souvent le rgistre familial à parler ou à écrire, car ils supposent qu'il est une preuve de leur propre peuple, même le registre familial ne'est pas toujours gramaticalement correct .

B. SUGGESTION

Après avoir observé bien cette recherche, l'auteur croit que cette recherche n'est pas parfaite et il existe encore beaucoup de fautes, soit à l'écriture et soit à la grammaire. Pour cela, l'auteur souhaite bien les critiques et les suggestions qui seront utiles pour améliorer ce mémoire.

Ensuite, l'auteur a envie de donner les suggestions selon le résultat de la recherche faite, ces sont :

1. Il vaut mieux que cette recherche soit développée en prenant l'autre type de l'analyse de registre de langue comme dans le roman, dans les faits divers, etc.
2. L'enseignement sur la structuration social pour le registre de langue est vraiment important à la section français surtout pour certains cours : Lecture, Etude de Texte
3. Les professeurs doivent faire la méthode d'apprentissage différentes comme la discussion, les jeux etc et donner les exercices par rapport l'article.
4. Il est souhaitable que grâce à cette recherche, les étudiants font plus d'attentions sur le registre de langue selon l'âge.

